

Hola, yo me llamo María.

Quiero decirte que eres una persona muy valiente. Te escribo esta carta para que recibas un poco más de fuerza, aunque sea de una desconocida.

Lo estás haciendo **GENIAL**. Todo esto lo vas a superar y vas a volver pronto a casa con la gente que más te quiere, tu familia.

Aguanta un poco más por ellos y ellas, que seguro que están deseando poder darte un fuerte abrazo y muchos besos. Seguro que están muy orgullosos de ti y de cómo estás llevando esta situación.

Cuando leas esto, piensa en toda esa gente que quieres tanto, porque seguro que ellos y ellas no paran ni un segundo de pensar en ti.

Nosotros y nosotras aquí fuera nos estamos quedando en casa para no dar más trabajo a los hospitales y que os puedan atender mejor para que esto termine cuanto antes.

¡MUCHO ÁNIMO! ¡TODO SALDRÁ BIEN!

